

3. Kreisklasse 3er Oberzent

TTC Langen-Brombach V : TV 1858 Beerfelden II
Samstag, 14.10.2023, 18:30 Uhr

Grab fixiert zwei Punkte für den TV 1858 Beerfelden II

Im Spiel der 3. Kreisklasse 3er Oberzent traf der TTC Langen-Brombach V am Samstag, den 14. Oktober im 2. Saisonspiel auf den TV 1858 Beerfelden II. Die Gäste entführten bei ihrem 10:0-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 0:30 zeigt, wie klar es letztlich war.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Kaaden / Schäffler war für Kopp / Scholz letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Grab / Grab wurden im Anschluss Mania / Hofferbert unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim nachfolgenden 0:3 gegen Norbert Grab fand Herbert Köppe von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen also ein 0:3. Arkadius Scholz hatte danach gegen Klaus Kaaden bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Kaum was zu bestellen hatte am Nachbartisch Jörg Mania bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Achim Schäffler, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Da war final wirklich nichts zu holen. Nicht so gut lief es derweil für Carina Hofferbert beim 3:11, 4:11, 2:11 gegen Gunter Grab. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Wenige Chancen hatte anschließend Herbert Köppe beim 6:11, 4:11, 3:11 gegen seinen Kontrahenten Klaus Kaaden, so dass Kaaden seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Keinen Zähler beisteuern konnte Arkadius Scholz im Spiel gegen Norbert Grab, das 0:3 verloren ging. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Gunter Grab wurden Jörg Mania unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Keinen Zähler beisteuern konnte Carina Hofferbert im Match gegen Achim Schäffler, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Dass die unterlegene Heimspielerin Hofferbert nur 5 Bälle im gesamten Match erzielen konnte, verdeutlicht den eindeutigen Verlauf des Spiels. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 10:0.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTC Langen-Brombach V am 21.10.2023 gegen den TSV 1860 Erbach II um Wiedergutmachung, während die Gäste am 10.11.2023 gegen den TSV Günterfürst 1909 III versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Langen-Brombach V

Doppel: Köppe / Scholz 0:1, Mania / Hofferbert 0:1

Einzel: H. Köppe 0:2, A. Scholz 0:2, J. Mania 0:2, C. Hofferbert 0:2

TV 1858 Beerfelden II

Doppel: Kaaden / Schäffler 1:0, Grab / Grab 1:0

Einzel: N. Grab 2:0, K. Kaaden 2:0, A. Schäffler 2:0, G. Grab 2:0